



El jueves pasado.-

Fue presentado libro de Oscar Sumonte sobre historia de Concón

Obra publicada con el patrocinio de la Refinería de Petróleo de Concón, RPC, fue editada por Ediciones Universitarias de Valparaíso.

El jueves pasado fue presentado en un establecimiento comercial de esa localidad el libro "Descubriendo Concón", recopilación de artículos, leyendas y fotografías sobre el lugar, desarrollada por Oscar Sumonte González.

El autor es controlador y programador de Radio Universidad Técnica "Federico Santa María" y se aficionó hace unos años por la historia relacionada con la tierra que lo vio nacer en 1934, para dar a conocer la importancia que tuvo Concón en el tiempo pasado y su capacidad para funcionar como una comuna independiente, "ya que en ese tiempo no formó parte de otras comunas y tenía vida propia, de modo que todos aquellos sectores que tuvieron inserción en ese devanir, están insertos en su historia", dice Sumonte.

La publicación del libro se realizó gracias al patrocinio de Refinería de Petróleo de Concón, RPC, y Ediciones Universitarias de la Universidad Católica de Valparaíso, que tuvo a cargo la edición. La obra está siendo distribuida por RPC entre su personal, pero el grueso de la edición, de 1000 ejemplares, está siendo colocado en librerías para su venta directa al público.

En la presentación del libro habló por parte de RPC el ejecutivo Juan Torrejón, quien dijo que "la empresa valora altamente el quehacer de Sumonte, empeñado en el rescate de los valores históricos de Concón, sobre la base del examen acucioso de diversos materiales para el esclarecimiento de hechos y el rescate de leyendas y tradiciones propias del lugar".

El ejecutivo manifestó su complacencia por la materialización de esta iniciativa junto a Ediciones Universitarias de Valparaíso, arrancando con



Oscar Sumonte (izquierda) hace entrega de un ejemplar de "Descubriendo Concón" a Iván Buljevic, jefe del Departamento de Bienestar y Personal de RPC, en el acto de presentación del libro.

zaban los veraneantes todos los años, los clubes deportivos que allí tuvieron existencia, etc.

"Aún queda muchos por rescatar o descifrar", dice el autor, quien agrega que la otra iniciativa que tiene lancada hace tiempo es la creación del museo de Concón. Para ello se contaría, dice, con innumerables piezas arqueológicas e históricas que están repartidas por la ciudad y sus alrededores, además de otras que guarda el Museo Fenck de Viña del Mar con el compromiso de devolver cuando exista allí un espacio habilitado para funcionar como museo.

Fue presentado libro de Oscar Sumonte sobre historia de Concón [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Fue presentado libro de Oscar Sumonte sobre historia de Concón [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)